

Forum de l'environnement le 1er juillet à Poitiers

dimanche 1er juillet 2012, par [lpe](#)

Le Dimanche 1er Juillet, la Région Poitou-Charentes, en partenariat avec le GRAINE (Groupe Régional d'Animation et d'Initiation à la Nature et à l'Environnement) et la Ville de Poitiers, organise le 9e Forum de l'Environnement, dans les allées du Parc Blossac, à Poitiers.

Cette nouvelle édition sera placée sous le thème de la « Consommation Responsable », et aura pour slogan : « Tous Consom'Acteurs ! ».

Les Structures d'Insertion par l'Activité Economique (SIAE), ainsi que leur Union Régionale, IRIS, y tiendront un stand consacré aux actions de recyclage, et de revalorisation des déchets mises en place dans les structures de la région.

A cette occasion, vous pourrez rencontrer « Valoris Textile », une structure d'insertion Pictavienne qui travaille à la récupération de textiles afin de les transformer en chiffons industriels. Ils vous présenteront leurs circuits de recyclages des textiles, ainsi que les étapes de production de sacs qui en sont issus.

Vous aurez également la possibilité de ramener vos anciens portables, et les déposer dans un bac fourni par les Ateliers du Bocage, qui se spécialise entre autre dans le traitement et la valorisation des déchets électroniques.

Enfin, IRIS vous donnera un aperçu global du secteur de l'insertion par l'activité économique en Poitou-Charentes avec chiffres clés, annuaires, et illustrations à l'appui. Et puis, vers 15h, nous vous inviterons à venir échanger avec nous sur le lien entre « développement durable », « consommation responsable », et « insertion par l'activité économique ».

Aujourd'hui, en Poitou-Charentes, l'environnement est le premier secteur d'activité en termes d'emploi d'insertion. Pour se donner une idée, près de 90 SIAE sur 180 en font leur cœur de métier support. Elles interviennent dans des domaines comme l'entretien des espaces verts, des espaces naturels, le maraîchage biologique, le recyclage, la valorisation et la transformation des composants électroniques, des consommables bureautiques, du textile, du mobilier, de palettes de transports et de stockage, etc...

Contrairement à l'idée souvent admise, le secteur de l'insertion n'est pas un centre de coût, mais un centre de profit ! En effet, 1€ investi dans une SIAE génère près de 3€ dans l'économie locale (calcul réalisé sur la base fond public / Chiffre d'Affaires).

Voilà autant de raisons pour venir nous rencontrer ce Dimanche 1er Juillet 2012, au Parc Blossac à Poitiers.